

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant le crédit nécessaire pour la pose de tuyaux.

6.—M. V. Gaudet se présente devant la Commission et demande que les citoyens qui résident dans la partie Nord de la Ville, qui vient d'être annexée, soient approvisionnés d'eau.

Le surintendant explique qu'un crédit de \$750 vient d'être accordé pour fournir de l'eau auxdits citoyens.

7.—Lu un rapport du surintendant demandant un crédit de \$4,650 pour poser des conduites-maîtresses et des tuyaux de service dans les rues suivantes: Parthenais, De Montigny et Hogan.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant le crédit ci-dessus, suivant le rapport du surintendant.

8.—M. l'échevin Duquette se présente devant la Commission et demande de présenter au Conseil un rapport en réquête de M. le curé Décarie, demandant la permission de s'approvisionner d'eau de la "Montreal Water & Power Co."

Résolu: De prier le surintendant d'indiquer à quelles conditions ladite permission peut être accordée, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

9.—Lu un rapport du surintendant demandant un crédit de \$3,500 pour la pose de conduites maîtresses dans l'avenue des Cèdres, pour approvisionner d'eau le "Children's Memorial Hospital". Lue aussi une lettre de l'avocat de la Ville au sujet de la pose de ladite conduite.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant le crédit ci-dessus, suivant le rapport du surintendant.

10.—Lu un rapport du surintendant qui demande un crédit de \$800 pour reconstruire le ponceau sur le côté Nord de l'aqueduc, sous le chemin Latour, près des écluses..

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant le crédit ci-dessus, suivant le rapport du surintendant.

11.—Lu un rapport du surintendant qui demande un crédit de \$21,021 pour l'administration du service de l'Aqueduc jusqu'à la fin de l'année; aussi \$500, à prendre sur l'emprunt, pour l'achat de nouveaux compteurs.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant les crédits ci-dessus, suivant le rapport du surintendant.

12.—M. l'ex-échevin Sauvageau se présente devant la Commission et demande que soit posée une conduite de plus grande dimension dans la rue Stanley, entre les rues Burnside et Ste-Catherine.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant le crédit nécessaire pour poser une nouvelle conduite dans la rue ci-dessus mentionnée.

13.—Lu un rapport du surintendant au sujet de l'eau fournie à la Commission du Port, et énonçant les conditions de l'approvisionnement du port pour l'avenir.

Résolu: D'autoriser le surintendant à continuer les négociations sur les bases mentionnées dans son rapport.

14.—Lue une lettre des inspecteurs de compteurs et de robinets, demandant que la Compagnie des Tramways soit priée de leur permettre de voyager gratuitement sur les tramways lorsqu'ils sont revêtus de leur uniforme.

Résolu: De donner instruction au secrétaire d'écrire à la Compagnie et de la prier d'octroyer le privilège demandé par les inspecteurs.

15.—Soumise et lue une lettre de la "John McDougall Cal. Iron Works Co.", demandant que soit fait, sans délai, l'essai de la pompe Worthington No 4, et demandant aussi le paiement de \$31,200 pour l'opération de ladite pompe.

Résolu: De renvoyer cette lettre au surintendant, avec prière de préparer un rapport énonçant les raisons pour lesquelles l'essai n'a pas été fait.

16.—*Résolu:* De rembourser à la "Robb Engineering Co." son dépôt de \$1,200 retenu comme garantie de son entreprise des chaudières à vapeur: ces chaudières ayant été reçues.

17.—*Résolu:* De rembourser à MM. J.-O. Labrecque & Cie leur dépôt de \$1,000 retenu en rapport avec la fourniture du charbon: ce contrat étant maintenant exécuté.

18.—*Résolu:* De rembourser aux soumissionnaires écartés, re fourniture du charbon, construction du puits et de la conduite et fourniture et construction du générateur électrique, les dépôts par eux effectués, dès que les contrats seront adjugés par le Conseil.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

Resolved: To report to the Council asking for the necessary sum to lay the pipes.

6.—V. Gaudet appeared before the Committee and asked that water be supplied to the residents in the northern part of the City recently annexed.

The superintendent explained that he had just been granted \$750 to supply water to the above residents.

7.—Read a report from the superintendent asking for an appropriation of \$4,650 to lay mains and service pipes in the following streets: Parthenais, DeMontigny and Hogan.

Resolved: To report to the Council asking for the above sum as per the superintendent's report.

8.—Ald. Duquette appeared before the Committee and asked that a report be sent to the Council *re* request from the Revd. curé Décarie, asking permission to take his water supply from the Montreal Water & Power Co.

Resolved: That the superintendent draw up a report showing the conditions under which said permission may be granted, and that a report be sent to the Council accordingly.

9.—Read a report from the superintendent, asking for an appropriation of \$3,500, to lay main pipes in Cedar Ave., so as to supply water to the Children's Memorial Hospital. Also read a letter from the City attorney *re* laying of said main.

Resolved: To report to the Council asking for the above sum as per the superintendent's report.

10.—Read a report from the superintendent, asking for the sum of \$800 to rebuild the culvert on the North side of the Aqueduct, under the Latour Road, near the regulating gates.

Resolved: To report to the Council asking for the above sum as per the superintendent's report.

11.—Read a report from the superintendent, asking for the sum of \$21,021, for administration purposes to finish the year; also for \$500, ex-loan a/c for the purchase of new meters.

Resolved: To report to the Council, asking for the above sums as per the superintendent's report.

12.—Ex.Ald. Sauvageau appeared before the Committee and asked that a larger main pipe be laid in Stanley street, between Burnside and Ste. Catherine street.

Resolved: To report to the Council asking for the necessary appropriation to lay a new main in the above street.

13.—Read a report from the superintendent *re* water supply to the Harbour Commissioners, showing the conditions under which the harbour should in future be supplied with water.

Resolved: That the superintendent continue negotiations on the lines mentioned in his report.

14.—Read a letter from the meter and house inspectors asking that the Street Ry Co., be asked to allow them, when in uniform, to ride free on the street cars.

Resolved: That the secretary write the Company for the permission asked for by the inspectors.

15.—Submitted and read a letter from the John McDougall Cal. Iron Works Co., asking that the duty test of No. 4 Worthington Pump be made without delay, and asking for the payment of \$31,200 for operating the said pump.

Resolved: To refer the letter to the superintendent with instructions to prepare a report showing why the duty test has not been made.

16.—*Resolved:* To refund the Robb Engineering Co., their deposit of \$1,200 retained in connection with their tender for boilers. The boilers having been received.

17.—*Resolved:* To refund Messrs. J. O. Labrecque & Co., their deposit of \$1,000 retained in connection with their coal contract; the contract being now complete.

18.—*Resolved:* To refund the unsuccessful tenderers for coal, well and conduit, building and electric unit, their deposits as soon as the contracts are awarded by the Council.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.